

INNOVATIVES HANDELN BIS ZUM JAHRESENDE

Unsere Aktivitäten in den vergangenen Wochen spiegeln noch einmal die ganze Vielfalt eines ereignisreichen Jahres wieder: die Herbstmessen, unsere digitalen Optimierungen und Fortschritte am Neubau. Was wir alles gemeinsam geschafft haben, zeigen wir Ihnen:

Leistungsfähig bleiben

Mit dem Neubau der „Halle 13“ am Standort Baden-Baden setzen wir weiter auf Wachstum. Seit Oktober ist der erste Bauabschnitt abgeschlossen und der Abriss der mittleren Halle hat begonnen. Die verringerte Lagerfläche und der aktuelle Fahrerengpass brachten unsere Mitarbeiter in den letzten Wochen an Kapazitätsgrenzen. Obwohl wir die bereits fertiggestellte Kühlhalle übergangsweise als Lagerraum nutzen, kam es zu Lieferverzögerungen, für die wir uns bei Ihnen entschuldigen möchten.

Wachstum

Mit der Übernahme des österreichischen Urkornhofs Kammerleitner durch die Münchner Firma Dr. Groß im September erhielten wir als Exklusivpartner den Vertrieb für Bayern, Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen. Der Anbau von eigenem, sortenreinen Urkorn-Saatgut zeigt sich in der einmaligen Bio-Qualität von Braunhirse, Traubenkernmehl oder Süßlupinen.



Online tut sich was! Neue Bestell-App und neues Design für den Web-Shop

Schneller und einfacher, so verspricht es die Pural-App für Google-Android, geht seit Oktober das Nachordern von Ware. Die App ist direkt mit dem Pural-Webshop verknüpft. Gehen Sie mit ihrem Handy oder Tablet durch ihr Geschäft und scannen Sie mit Hilfe des Scan-Buttons die Produkte am EAN-Code. Die gewünschte Bestellmenge eingeben und dem Warenkorb hinzufügen – fertig! Sehr hilfreich: Viele Produktinfos sind sofort verfügbar.

Viele positive Rückmeldungen gab es schon für das neue Design und die User-Optimierung des Web-Shops.



Drehscheibe: Messe

Auf den acht wichtigsten Bio-Fachmessen präsentieren wir uns übers Jahr an den jeweiligen Standorten als starker, loyaler Partner des Fachhandels. Hier sind wir mit unseren Kunden, potenziellen Partnern und Lieferanten im engen Austausch.



Unsere Bibis-Raupe – der Blickfang auf den regionalen Bio-Messen



Pural-Verkostung auf der Natexpo in Paris (22.–24.10.2017)



Die Pural-Ente und ein Teil des BioSüd Messe-Teams (01.10.2017)

SOZIALES ENGAGEMENT IST UNS WICHTIG

Weltweit steigt die Bedürftigkeit notleidender Menschen. Deswegen verzichten wir schon seit einigen Jahren auf Weihnachtspost zu Gunsten unserer Hilfeleistungen. Mit Geld- und Sachspenden unterstützen wir auch in diesem Jahr wieder ökologische, soziale und kirchliche Projekte im In- und Ausland. Ein Auszug:

- ♥ Aktion „BT-Leser bereiten Weihnachtsfreude e.V.“, Deutschland. Hilfe für Bedürftige in Baden-Baden. Spende: 2.000 EUR
- ♥ Syrienhilfe e.V., Syrien. Humanitäre Hilfe und Nothilfe für syrische Flüchtlinge vor Ort. Spende: 2.000 EUR
- ♥ Good Grapes for a Better Life e.V., Südafrika. Hilfe für Benachteiligte vor Ort. Spende: 2.000 EUR
- ♥ Sozialwerke Pfarrer Siebert, Schweiz: Die Stiftung hilft Mittellosen, Heimatlosen und Suchtkranken. Spende: 1.000 CHF
- ♥ Getreidezüchtung Peter Kunz, Schweiz: Der Verein züchtet standortorientiertes Bio-Saatgut zum Schutz der Biodiversität. Spende: 1.000 CHF
- ♥ Terre de liens, Frankreich. Der Verein unterstützt Landwirte beim Landerwerb und schützt vor spekulativen Landraub. Spende: 1.000 EUR
- ♥ „Clowns z'hôpitaux“, Frankreich, bringt Kindern und Erwachsenen eine kleine Freude ans Krankenbett. Spende: 1.000 EUR
- ♥ Banque alimentaire, Frankreich, unterstützt nachhaltige Projekte im Biolandbau. Spende: 1.000 EUR
- ♥ David Baranowski engagiert sich ehrenamtlich für ein Schulprojekt in Ruanda. Spende: 200 EUR
- ♥ Kinder im Hochland von Sri Lanka wurden mit Baby- und Kinderkleidung von Cotton People beschenkt. Sachspende: mehrere 100 EUR
- ♥ Weitere Sachspenden gingen u.a. an Rastatter Tafel e.V. Kinder-Stadtkirche Karlsruhe, Sportverein Sandweier, Integrative Ferienfreizeit Rastatt.

» Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.«
Wilhelm von Humboldt

Wir möchten uns – ganz im Sinne von Wilhelm von Humboldts – sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr bedanken. Wir wünschen Ihnen, Ihren Familien und Mitarbeitern auf diesem Wege **ein gesegnetes Weihnachtsfest, ein gutes und vor allem gesundes Jahr 2018** und einen erfolgreichen Geschäftsverlauf in den kommenden Advents- und Feiertagswochen.

Mit herzlichen, vorweihnachtlichen Grüßen



Unser Stand auf der BioSüd – mit den neuen Pural-Displays (Augsburg, 01.10.2017)



Unser Stand auf der BioNord (15.10.2017)



Der Pural-Teil unseres 190 m² Stands auf der Natexpo in Paris (22.–24.10.2017)



Unser Stand mit Oatly und Lovechock auf der VeggieWorld in Paris (22.–23.04.2017)

